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Testa: «Bus navetta sulla strada parco»

 La giunta Alessandrini ancora una volta dimostra di non avere lungimiranza, oltre a non essere in grado di
adottare provvedimenti utili sia per la fluidificazione del traffico, in particolare per quanto riguarda i
collegamenti tra Pescara e Montesilvano , sia per abbattere l'inquinamento che sempre più sta
raggiungendo limiti elevatissimi». La critica giunge dai consiglieri della lista Pescara in Testa, Guerino
Testa, Massimo Pastore e Alfredo Cremonese. «Il sindaco», sostengono, «avrebbe dovuto contattare per
tempo e trovare un’intesa con la società Tua per verificare la possibilità, almeno come prova per il periodo
natalizio, di far circolare delle navette sul tracciato della strada parco al fine di snellire il traffico da
Pescara a Montesilvano e viceversa». «Tale soluzione», aggiungono, «se fosse stata adottata, avrebbe da
un lato facilitato i collegamenti tra le due città adriatiche, dall'altro mitigato gli effetti dell'inquinamento
prodotto dalle migliaia di automobili che quotidianamente entrano da nord in città. Ancora una volta la
giunta conferma di non avere né idee e né coraggio amministrativo nell'adottare provvedimenti per traffico
e smog».
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